

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 75 (1978)
Heft: 11

Rubrik: Communiqués ; Convocations ; Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Communiqués

SECTION DE COSSONAY

Nous rappelons à nos membres que les cotisations qui vous ont été adressées avec notre dernière circulaire sont à payer pour le **30 novembre 1978**. Si la dernière assemblée générale a voté une hausse des cotisations, ceci est dans le but de préparer et de fêter dignement le centenaire de notre section en 1983. N'hésitez point à payer votre cotisation et soyez des nôtres pour cet anniversaire.

Le comité.

ASSOCIATION ROMANDE DES APICULTEURS-ÉLEVEURS

L'Association romande des apiculteurs-éleveurs (ARAE) convoque ses membres et représentants de sections affiliées à la prochaine ASSEMBLÉE GÉNÉRALE STATUTAIRE qui sera tenue à Lausanne le **samedi après-midi 25 novembre** à 14 heures précises, au Restaurant du Rond-Point, avenue des Bergières, bus numéro 5 ou 6.

L'ordre du jour statutaire sera suivi de la projection d'un film.

A bientôt.

Le comité.

Convocations

SECTION DU VAL-DE-RUZ

Cours apicole.

Vendredi 10 novembre, à 20 heures, à l'Hôtel de la Croix-d'Or, Chézard.
Cordiale invitation à tous.

Les conseillers.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE JURA-NORD

Assemblée d'automne, samedi 25 novembre 1978, à 14 heures, au Restaurant de l'Etoile, à Courroux.

Tractanda :

1. Ouverture de l'assemblée.
2. Procès-verbal.
3. Rapport sur l'état sanitaire des ruchers de la société par M. Georges Steiner, inspecteur.
4. Approuver le règlement des récompenses aux vétérans de la société Jura-Nord et voter les crédits nécessaires.
5. Hommage aux vétérans de la société.
6. Divers et imprévu.

Le comité.

GROUPEMENT DES STATIONS DE FÉCONDATION DE L'HONGRIN ET DU VERMEILLEY

Assemblée générale **dimanche 26 novembre 1978, Restaurant du Casino, Yverdon.**
Salle du 1^{er} étage, 14 heures. Ordre du jour statutaire. Conférence: Le Noséma, par M. Amédée Richard.

Le comité.

SOCIÉTÉ GENEVOISE D'APICULTURE

Nous vous convions, ainsi que votre famille et vos amis, à venir nombreux à notre **assemblée générale**, qui aura lieu le **samedi 11 novembre 1978, à 15 heures**, au local, Brasserie Feldschlösschen, route des Jeunes, Acacias. Pour l'ordre du jour, veuillez vous référer à la circulaire.

Notre réunion amicale mensuelle aura lieu le **lundi 13 novembre 1978, à 20 h. 30**, au local. Sujet: propositions et discussions improvisées.

Le comité.

SECTION DES ALPES

L'assemblée générale d'automne aura lieu à Aigle, le **dimanche 12 novembre** prochain dans la grande salle du Café de l'Etoile, à 14 h. 30.

Nous vous proposons l'ordre du jour suivant: 1. Ouverture de l'assemblée. 2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée. 3. Admissions, mutations, décès. 4. Rapports: a) du président, b) du caissier et des vérificateurs des comptes. 5. Nomination d'un suppléant de la commission de vérification des comptes. 6. Propositions individuelles et divers.

Nous espérons que chacun se fera un plaisir de réserver ce dimanche pour se retrouver au sein de cette belle famille des «Alpes». Nous comptons beaucoup avoir parmi nous un apiculteur conférencier et photographe de valeur pour nous faire partager les vues de sa magnifique région.

Le comité.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LAUSANNE

Notre prochaine assemblée aura lieu le **vendredi 10 novembre, à 20 h. 15**, à la Brasserie Feldschlösschen, ch. de Rovéréaz 5, immeuble Migros, Pont-de-Chailly (garage au sous-sol).

Discussion sur **les modèles de ruches** exploités chez nous actuellement avec présentation de la Burki (A. Rossé), de la Langstroth (A. Aviolat), de la DB (P. Borgeaud).

Le 8 décembre, M. R. Steiger nous parlera de la **sélection de la Carniolienne** en Suisse romande et de **l'organisation des stations de fécondations**.

Nous vous prions de prendre note de la nouvelle adresse de notre inspectrice des ruchers de Lausanne: **M^{me} Anny Sudan, 1699 Ecoteaux**, tél. 93 85 80.

Nous vous recommandons encore de faire bon accueil à la circulaire du caissier.

Le comité.

SOCIÉTÉ D'APICULTURE MARLY ET ENVIRONS

Nous vous invitons cordialement à assister à notre première réunion mensuelle qui aura lieu le **mardi 14 novembre 1978, à 20 heures**, à l'Hôtel de la Croix-Blanche, à Marly. M. Schorderet nous entretiendra sur les maladies des abeilles.

Le comité.

Comptes rendus

SECTION ERGUEL-PREVÔTÉ

La date du 20 août 1978 avait été retenue par le comité de la section pour sa sortie annuelle. Organisée de main de maître par son président, M. Paul Girod, cette sortie fut une réussite à tout point de vue.

C'est à 8 h. 10, par un temps splendide, qu'un magnifique car de la maison Burri quitte la ville de Moutier pour parcourir la vallée de Tavannes où divers arrêts ont lieu afin de remplir notre ruche ambulante, pour descendre jusqu'à la croisée des routes Frinvilier-Plagne pour chercher l'ami Lucien. On remonte tout le vallon de Saint-Imier et après quelques échanges de paroles et poignées de mains amicales à gauche et à droite, notre ami Popol s'inquiète de ses dames et leur dit un petit bonjour spécial et à sa façon. Que voulez-vous en apiculture ça butine. C'est à La Chaux-de-Fonds que le premier arrêt est prévu. Visite au Musée paysan. Pour beaucoup c'était la première fois, ça en vaut la peine. Que de choses et d'ustensiles vénérés par nos aïeux. Le stand apicole a retenu toute notre attention, et dire que déjà en l'an 1612 les abeilles avaient trouvé asile au sein de l'homme. C'est autour d'un apéro bien arrosé et surtout bien tassé que nous quitterons ce haut lieu en histoire, pour se diriger en direction des Brenets. C'est dans un restaurant des bords du Doubs que chacun pourra se restaurer ou pique-niquer. Après un repas copieux pour certains, le temps splendide le permettant, chacun se déplacera en bateau au Saut-du Doubs, ce Doubs aux eaux bleues et limpides.

Hélas le retour a sonné et comme chacun était à l'heure, c'est dans le car que tout le monde reprend sa place pour la rentrée à la maison.

Notre ami Popol équipé en chef de gare pour la circonstance se fera le plaisir de faire le portier de chacun. Qu'il en soit vivement remercié de même que le comité in corpore pour la belle et joyeuse journée passée en leur compagnie. Nous nous réjouissons déjà à une autre fois.

Le comité.

SORTIE ANNUELLE DE LA SOCIÉTÉ GENEVOISE D'APICULTURE

Le 7 septembre, à l'occasion de notre «Jeûne genevois», 89 membres se sont retrouvés devant la patinoire des Vernets.

Malgré un temps pas très encourageant, chacun arborait un sourire matinal, en pensant à la journée qui commençait.

A 6 h. 45, dans deux cars spacieux, c'est le départ en direction de Lausanne, autoroute du Léman, sans arrêt jusqu'à Montheys.

Nous arrivons vers 9 heures sur l'ancien pont de bois couvert. En quelques minutes une table est dressée et déjà les gobelets remplis de café sont distribués à chacun ainsi que les croissants encore presque chauds.